

Sandra Johnston & Alastair MacLennan

Sandra Johnston and Alastair MacLennan have been developing collaborative actions together since 2009. These duets occur occasionally and are characterized by openness and a shared desire to keep each situation direct and without contrivance. The collaboration is a method for reappraising their individual work processes whilst producing singular situations of connectivity. The inward and outward energy being experienced simultaneously by both is what informs their actions in response to space/place.

Sandra Johnston und Alastair MacLennan entwickeln seit 2009 gemeinsame Aktionen. Diese Duette finden in unregelmäßigen Abständen statt und zeichnen sich durch Offenheit und den gemeinsamen Wunsch aus, jede Situation direkt und ungekünstelt zu gestalten. Die Zusammenarbeit ist eine Methode, um ihre individuellen Arbeitsprozesse neu zu bewerten und gleichzeitig einzigartige Situationen der Verbundenheit zu schaffen. Die nach innen und außen gerichtete Energie, die beide gleichzeitig erfahren, ist die Grundlage für ihre Aktionen als Reaktion auf den Raum/Ort.